

# 夏休み 園だより

令和5年7月 富田林市立錦郡幼稚園

## 「この夏休み、めざせ！3割」

1学期たくさんのごことにワクワクし、たくさんのごことにチャレンジし、たくさんのごことを学びました。こどもたち一人ひとりのもとより、保護者の皆さん、そして私たち職員も一緒になって、たくさん楽しみ、大きく育ちましたね。まずは、この1学期の頑張りにお互いに大きな拍手を送りましょう。

次に、明日から夏休みが始まります。こどもたちは「こんなことやるぞ！」「あそこに行くぞ！」と夢を膨らませています。保護者の皆さんもこどもたちと一緒に、楽しい夏休みを過ごされることを祈っています。せっかくの機会ですから、1学期同様、親子ともどもこの夏にさらに成長できれば最高ですね。もちろん、事故やケガ、病気には充分注意され、笑顔いっぱい元気に2学期のスタートがきれますように……。

さて、この“夏休みのしおり”ですが、まずは全部読んでください。すべて読んでから、「これは大事だな。」「忘れたらあかんなあ。」と思われるところにラインマーカーで色を入れたり、お家の予定表やカレンダーに書き加えたりしてください。この作業が終わってから、しおりの中にある『楽しい夏休みを過ごすために』を、必ず親子で読んでください。(ここがポイント、必ず親子で読んで考えていってくださいね。)

話は変わりますが、プロ野球の世界では、「3割打てば、一流バッター」と言われます。10回打って3回ヒット(3割)になればいいのですが、これがなかなか難しい。ちなみに、プロ野球の年間最高打率は、389(3割8分9厘) <1986年バース選手(阪神タイガース)>ですから、4割に到達した選手はいないのです。

ということで、『楽しい夏休みを過ごすために』の全項目中、まずは親子で達成率3割をめざしましょう。これができれば、もう一流の幼稚園児(保護者)です。えっ「4割めざす」って?! あわてない、あわてない。それは、3割を達成してからの楽しみということ。

園長 塩野 義和